Toros Cultura Espectáculos Andalucía Nacional Internacional Economía Sociedad Motor



AGENDA

Cartelera Misas y cultos Tiempo Programación



Amor y Amistad 📢 Cursos Masters Compraventa Suscripción Hemeroteca **Publicidad** Quiénes somos Contactar

Tienda Canal motor Páginas Amarillas

Páginas **Blancas** Callejero



La Universidad definirá este año sus nuevas titulaciones



PROCESIÓN CÍVICO-ACADÉMICA. Los doctores, profesores y miembros de la comunidad universitaria durante la procesión, ANA GONZÁLEZ @ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. La Universidad de Granada establecerá antes de finales de año el nuevo catálogo de titulaciones que se pondrá en marcha en el año 2010 basado principalmente en esther falcón las nuevas tecnologías y la comunicación. ACADÉMICA. Carreras como Ingeniería Electrónica y Medioambiental, Ingeniería Geológica y la Ingeniería Técnica de Obras Públicas así como Periodismo y Relaciones Públicas serán las próximas apuestas del equipo de gobierno.

SERVICIOS Aprobadas las directrices generales del mapa de titulaciones –en noviembre o diciembre- la discusión de los planes de estudio se hará el próximo curso con el nuevo equipo rector. Para implantar estas nuevas titulaciones habrá que buscar espacios pero también para las carreras ya existentes cuyas instalaciones se han quedado pequeñas como Ingeniería Informática o Telecomunicaciones. "Para que este objetivo se pueda llevar a cabo es necesario que haya acuerdo con todas las instituciones, ayuntamientos de la provincia y Junta de Andalucía" pidió el rector de la <u>Universidad de</u> Granada, David Aguilar, en la inauguración del curso académico 2006-07.

> Será un año marcado por las infraestructuras. Dentro de unos días se fallará el concurso de ideas sobre urbanización y edificación en el Campus de la Salud y en 2007 comenzarán las primeras obras sin olvidar la búsqueda de terrenos para el nuevo campus tecnológico y medioambiental.

Sobre el nuevo curso académico, Aguilar dijo en su discurso inaugural que es un año "decisivo para culminar una tarea y un programa de gobierno que exige la ilusión, la valentía, la contundencia y la intensidad del primero".

Este año habrá que terminar el Instituto de Investigaciones Biomédicas y está por crear una plataforma virtual para empresas desde la que las sociedades puedan contratar a los universitarios. "Nos falta realizar un seguimiento de nuestros titulados para ver el nivel de empleabilidad de los estudiantes", desveló el rector. La construcción de los primeros edificios del Campus de la Salud del Centro de Enseñanzas Virtuales (CEVUG) y la reducción del número de ordenadores por alumno son algunos de los puntos que habrá que ir cerrando durante este año.

Será el último año que David Aguilar afronte como rector puesto que el próximo mes de septiembre de 2007 se abrirá un proceso electoral que dará paso a una nueva etapa con otro equipo rector.

Antes, durante este año se negociará el nuevo modelo de financiación plurianual que permitirá acometer las obras del área docente del Campus de la Salud, se abordará la reforma de la LOU y se impulsará la nueva metodología para el aprendizaje siguiendo los parámetros europeos.

La relación entre la <u>Universidad de Granada</u> y el Mando de Adiestramiento y Doctrina del Ejército de Tierra (Madoc) también se verá reforzada con el desarrollo de programas de postgrado para la especialización de los miembros del Ejército tras el paso por la academia de forma que conseguirán un título complementario de grado civil. Ayer, el Teniente General del MADOC, Manuel Ramón Bretón recogió una de las cuatro medallas de oro que la Universidad entregó.

Antes de la imposición de medallas el profesor José Luis Valverde López, catedrático de Farmacia y Tecnología Farmacéutica pronunció la lección inaugural titulada Hacia un Estatuto jurídico mundial de los medicamentos que dio paso a la investidura de los nuevos doctores que juraron su cargo para, posteriormente, recibir el birrete de manos del rector. Entre las anécdotas del día, la de una de las doctorandas que olvidó su traje académico en su domicilio en Madrid y tuvo que gastar más de 700 euros en volver desde Granada en avión a la capital.

04/10/2006 8:29 1 de 2

04 de Octubre de 2006	Universidad de Granada	Granada Hoy
Diario de Cádiz Europa Sur El Día	de Córdoba Diario de Jerez Huelva Información	Diario de Sevilla Granada Hoy Málaga Hoy
Sitios recomendados		
	ación a distancia Cursos en Madrid Viajesmapfre.co as Soltero - Soltera Organización eventos y fiestas	om Fc Barcelona tickets - Real Madrid tickets Apartments Hoteles en España
	© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L. Avda. de la Constitución, 42. Granada Tlfno: 958 809500 / Fax: 958 809511	Powered by CROSS MEDIA

2 de 2 04/10/2006 8:29